

# EL BARCO DE ÁVILA

CULTURA



Una de las obras que han sido representadas en esta edición. / M. JESÚS CARRERA

## Tras siete tardes de teatro, cierra la V edición del Certamen Lagasca

El próximo día 25 de junio se entregarán los premios a los grupos y actores más valorados por público y jurado

• El premio al mejor grupo está dotado con 2.000 euros, mientras que el segundo mejor grupo se llevará 1.500 euros, a los que se suman los trofeos a los actores y directores.

grupo de teatro local Compañía Lagasca que abrió fuera de concurso, este V Certamen, con la comedia dramática *Juegos de Invierno*, novena producción del grupo, capitaneado al igual que el Certamen, por el director José Antonio Jiménez.

Aunque para conocer a los ganadores definitivos en cada categoría, habrá que esperar a la gala del próximo día 25, las nominaciones ya se han efectuado. *Bodas de sangre*, puesta en escena por Gente de Teatro de la UVa de Valladolid, y primera en concursar, obtiene tres nominaciones. El siguiente en actuar fue Carasses Teatro, que presentó *Arlequín, servidor de dos patronos*, consiguiendo con esta dinámica comedia siete nominaciones. El 21 de mayo, visitó el Certamen Lagasca el Grupo Cirata, con *Aventuras y desventuras de un tal Doñ Mendo*, que consigue la nominación

a Mejor Grupo.

Algazara Teatro, de Lepe (Huelva), con el drama *Cama de Ortigas*, intentará alzarse con siete premios. En Junio visitó El Barco de Ávila Carro de Thespis, conocido ya en este Certamen y que ha sido nominado para tres categorías por la divertida comedia *Pecata minuta*. Y cerró el Certamen, In Vitro Teatro, de Jaén, que con la obra *Entre bobos anda el juego*, obtiene seis nominaciones.

Todos ellos son merecedores de los nueve premios en liza (que están dotados con 2.000 euros el premio al mejor grupo y 1.500 el premio al segundo grupo, más los trofeos que reciben los actores, y directores ganadores) y del agradecimiento y aplauso del público barcense, cada vez más orgulloso de su Certamen Lagasca del que esperan seguir disfrutando año tras año, durante muchas ediciones más.



VALLE DEL TORMES

M. JESÚS CARRERA / EL BARCO DE ÁVILA

Los muchos aficionados al Certamen de Teatro, esperan

con impaciencia la entrega de premios que se efectuará en la gran gala de clausura de este evento. Temporada tras temporada crecen los abonados, fidelizando de esta manera a un público entusiasta, que reparte emoción y aplausos a raudales entre los grupos seleccionados para concursar en el festival y sus propios actores, los que forman el